

25.09.2013 - 14:21 Uhr

Changement de direction chez Allianz Suisse (ANNEXE)



Zurich (ots) -

- Severin Moser revient chez Allianz Suisse et devient le nouveau CEO.
- Klaus-Peter Röhler prend la direction d'Allianz Italia.

Allianz Suisse annonce un changement de direction. Severin Moser prendra la direction d'Allianz Suisse au 1er janvier 2014. Il succède ainsi à Klaus-Peter Röhler, qui occupera la fonction de CEO chez Allianz Italia.

Severin Moser revient chez Allianz Suisse en tant que CEO. Depuis 2010, il est président du Directoire d'Allianz Versicherung AG et responsable de la branche assurance de choses d'Allianz Deutschland. Il a débuté au sein d'Allianz en 2007 comme membre du Directoire d'Allianz Suisse et responsable du secteur Produits. Avant de rejoindre Allianz, il était membre de la direction du groupe Winterthur (aujourd'hui AXA). Âgé de 51 ans et de nationalité suisse, il est titulaire d'une licence en économie de l'Université de Saint-Gall.

Nommé nouveau CEO d'Allianz Italia par le Directoire d'Allianz SE et par le Conseil d'administration d'Allianz Italia SpA, Klaus-Peter Röhler est au service d'Allianz depuis 1996 et a déjà occupé la fonction de General Manager pour Allianz SpA avant de venir en Suisse en janvier 2012. En qualité de CEO, Klaus-Peter Röhler a consolidé la position d'Allianz Suisse parmi les principales sociétés d'assurances du marché helvétique. Sous sa direction, Allianz Suisse a su inscrire une rentabilité durable dans le secteur des affaires Vie, malgré le contexte économique des taux bas, et réussi à relever celle de la branche sinistres/accidents à un nouveau niveau opérationnel, tout en maintenant le leadership en matière de coûts et en développant le portefeuille clients. Klaus-Peter Röhler a en outre introduit des mesures décisives et des innovations de produits dans l'optique d'une meilleure orientation vers les besoins des clients.

Le Conseil d'administration remercie Klaus-Peter Röhler pour son grand engagement au service d'Allianz Suisse et lui adresse ses meilleurs voeux pour sa nouvelle fonction. La passation de pouvoir effectuera le 1er janvier 2014.

À propos du groupe Allianz Suisse

Avec un volume de primes de plus de 4,1 milliards de francs, le groupe Allianz Suisse est l'une des principales sociétés d'assurances de Suisse. Font notamment partie du groupe Allianz Suisse Allianz Suisse Société d'Assurances SA, Allianz Suisse Société d'Assurances sur la Vie SA, la CAP Compagnie d'Assurance de Protection Juridique SA et Quality1 AG. Le cœur de métier du groupe Allianz Suisse englobe l'assurance, la prévoyance et la gestion de fortune. Allianz Suisse emploie près de 3 500 collaborateurs et fait partie du groupe international Allianz, présent sur tous les continents, dans plus de 70 pays. En Suisse, plus de 930 000 clients privés et plus de 100 000 entreprises font confiance à Allianz Suisse, à chacune des étapes de leur vie et de leur développement, pour les prestations de conseil ainsi que leurs couvertures d'assurance et de prévoyance. La densité de son réseau de 130 agences lui permet d'être proche de ses clients dans toutes les régions du pays.

Allianz Suisse est partenaire officiel de la Croix-Rouge suisse

Contact:

Responsable Communication d'Allianz Suisse

Hans-Peter Nehmer

Téléphone: 058 358 88 01

hanspeter.nehmer@allianz-suisse.ch

Medieninhalte



*Severin Moser / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch.
L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/ Allianz Suisse".*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100744406> abgerufen werden.